



Paris, le 25 juin 2024

Communiqué de presse du GHR Paris Ile-de-France

Pass pour les Jeux Olympiques : comment ouvrir nos restaurants si nos salariés n'y ont pas accès ?

- **Le Groupement des Hôtelleries et Restaurations (GHR) Paris Ile-de-France dénonce les graves dysfonctionnements relatifs à l'obtention des pass d'accès (QR Code) pour les Jeux Olympiques 2024.**
- **Ces Pass sont en effet indispensables pour les salariés des restaurants et bars situés dans les zones sécurisées de la capitale.**
- **A un mois du coup d'envoi des Jeux, les pouvoirs publics doivent prendre conscience de l'urgence de la situation.**

Malgré les demandes répétées effectuées par les établissements concernés auprès de la Préfecture de Paris, de nombreux établissements se retrouvent toujours sans réponse ou font face à des refus inexplicables d'attribution des "Pass Jeux". Ces laissez-passer sont pourtant cruciaux pour permettre à nos employés d'accéder à leur lieu de travail et de garantir ainsi l'ouverture des établissements durant cet événement d'ampleur mondiale.

Cette situation est inacceptable et met en péril la capacité de la capitale à accueillir les millions de spectateurs et touristes attendus pendant les JO. Sans nos employés, les restaurants et bars ne pourront pas ouvrir leurs portes, compromettant non seulement notre secteur d'activité mais aussi l'image de la France à l'international.

Pascal Mousset, Président du GHR Ile-de-France : "Le secteur de la restauration est un pilier essentiel de l'accueil touristique et contribue significativement à l'économie de notre pays. À l'heure où Paris s'apprête à briller sous les projecteurs du monde entier, il est impensable que des obstacles administratifs viennent entraver notre capacité à offrir un service à la hauteur des attentes. Nous avons collectivement voulu ces Jeux, donnons-nous les moyens de les réussir !"

Le GHR Paris Ile-de-France demande instamment à la Préfecture de Paris de revoir en urgence les procédures d'attribution des pass d'accès, de répondre aux demandes en attente et de garantir que tous les employés des établissements concernés puissent accéder à leur lieu de travail sans encombre.

Le GHR IDF appelle les autorités compétentes à prendre conscience de l'importance cruciale de cette question et à agir immédiatement pour éviter un fiasco logistique qui pourrait ternir le succès des Jeux Olympiques de Paris 2024.

Contacts - Agence Proches

Hélina Kong

Consultante senior

+33 6 98 26 99 28

helina.kong@agenceproches.com

Grégoire Devaux

Directeur Conseil

+33 7 60 49 29 32

gregoire.devaux@agenceproches.com